

Noblesse sind, welche bei dergleichen Wiedersehen und sonstige Bejegnungen das Zeichen einer guten Erziehung ist. Aberst die Pipe muß anjesteckt werden. Sie soll das Freudenfeuer bedeuten, das wir dem neubejündeten Glücke unsrer Nebenmenschen bringen."

Er that es nicht anders, der Methusalem mußte das Mundstück nehmen. Dann, als der Tabak glimmte, verließen sie das Haus, um sich nach dem Einkehrhause zurückzugeben.

Noch immer standen viele Leute draußen, welche ihnen ehrerbietig Platz machten und sie so lange begleiteten, bis die Thür sich hinter ihnen geschlossen hatte.

---

Siebenzehntes Kapitel.

Unter dem Schutze des Bettlerkönigs.

Nun ließ der Methusalem den Wirt kommen, um bei demselben die für das Abendessen nötigen Bestellungen zu machen. Eben als sie beisammen standen und sich berieten, erschollten draußen laute Rufe, und die Menschen, welche vor dem Hause gestanden hatten, eilten davon, die Straße entlang.

„Was ist das? Was ruft man?“ fragte Degenfeld den Wirt.

„Ich kann die Worte nicht genau verstehen. Es scheint jemand zu kommen, den die Leute kennen,“ lautete die Antwort.

„So muß dieser Jemand eine hier beliebte oder gar hervorragende Persönlichkeit sein!“

„Jedenfalls. Ich werde nachschauen.“

Er ging hinaus vor die Thür, kehrte aber sofort zurück und rief in freudigem Tone: „Wissen Sie, wer da kommt, hoher Herr?“

„Natürlich nicht. Wer ist es?“

„Der T'eu, der T'eu, kein anderer als der T'eu!“

„Ah! Der Bettlerkönig?“

„Ja, der Bettlerkönig. Da es schon spät am Tage ist, so